

Martes, 18 de xuño de 2002

San Adrián conmovió a miles de fieles

Los vecinos de Malpica y de Toba participaron en los actos celebrados este fin de semana para honrar al patrón

Centenares de personas honraron este fin de semana a san Adrián. Las celebraciones más multitudinarias tuvieron lugar en Malpica y Toba (Cee), donde el buen tiempo animó a los vecinos a salir a la calle y organizar comidas campestres después de la misa solemne y el baile.

En Malpica, la gente llenó la iglesia de San Xulián desde las siete de la mañana, momento en que comenzaron los oficios religiosos. A las ocho salió la tradicional procesión hacia el santuario, donde también se sucedieron oficios religiosos hasta la una de la tarde. El fervor de los creyentes hizo que alguno hiciese parte del recorrido de rodillas, siguiendo la estela de lazos que los romeros colocan al pie de la imagen del santo. Los asistentes destacaron la buena organización de los puestos de venta. Protección Civil y la policía local estuvieron presentes durante todo el recorrido y, según comentaron, no hubo ningún incidente destacado. Sólo la quema de algún contenedor y el desprendimiento de tuberías del gas. Vecinos de Malpica aseguraron que lo peor del día fueron las retenciones de tráfico, ya que el centro de la villa quedó aislado y los coches no tuvieron alternativa.

Toba

Las misas y la tradición también fueron lo más importante en el programa de actos para honrar a san Adrián, en la parroquia ceense de Toba. Casi al lado de la magnífica área de recreo, los oficios religiosos se sucedieron durante toda la mañana y las bombas de palenque y las campanas se oyeron en todo el municipio. En el campo de la fiesta hubo puestos de venta de rosquillas que los más pequeños disfrutaron como nunca. Los mayores prefirieron los bailes de las orquestas Gran Parada y Bámbola. Ayer se cerraron los festejos con más música, a cargo de los grupos Abanico y Panorama. Además, durante todo el día, tocaron el grupo de gaitas de Pereiriña y la charanga Vendaval de Fisterra. La animación también fue una constante en las fiestas de san Antonio de Centiña, en Coristanco, que se celebraron durante el pasado fin de semana.